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平成２９年度第１回さぬき市社会教育委員の会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成２９年６月２６日（月）１３：３０～１５：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所 １階新会議室 

３ 出席者 【委 員】 石原新造  岡村隆次  多田憲市  寺田文久 

  中川一美  福澤美香  本田紘一  山本正子   

【事務局】 安藤正倫  間島憲仁  間嶋文一  頼富博幸   

      今井真裕美 

欠席者 【委 員】 江口俊史  岡田 保 （２ 名） 

傍聴者   ０ 名 

４ 議 題  議題１ 地域学校協働活動の推進に向けて 

議題２ 各種委員の推薦等について 

議題３ その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

 

（教育長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

平成２９年度第１回さぬき市社会教育委員の会を開催します。 

さぬき市教育委員会安藤教育長が御挨拶を申し上げます。 

 

（教育長挨拶） 

 

本日の議題に入ります。 

【議題１地域学校協働活動の推進に向けて】です。 

この議題は、今年の３月に社会教育法が改正され、新たに追加されたものでござ

います。では、担当より説明いたします。 

 

（担当 説明） 

 【社会教育法の改正及び地域学校協働活動の推進に向けたガイドライン】 

 

以上説明が終わりました。御質問などありましたら、お願いします。 

 

対象は、小中学校のみですか。また、私立学校等はどうでしょうか。 

 

社会教育法上での対象は、学齢児童及び学齢生徒となっていますが、地域の実情

に合わせ、今後は幼稚園児等も対象となると考えられます。私立の小中学校等は、

さぬき市に現在存在していませんが、地域とのパートナー関係など考慮していかな

ければならないこともあると思います。 

 

協働とは、どういった意味合いを持つのでしょうか。 
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（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

家庭・地域・学校ともに連携をして、子どもたちの学習環境を築くため、共にパ

ートナーシップ的に活躍していくといった意味合いです。 

 

この取組が進めば、家庭が遠くなると感じられるのですが。 

 

現在の個々の活動（学校支援活動、土曜日の教育活動、放課後子供教室及び家庭

教育支援活動）が、それぞれに機能しているのではなく、活動同士がネットワーク

を形成し、連携・協働していくようになるので、家庭教育についてもサポートされ

るようになります。 

 

現在、幼稚園等でサツマイモの植え付けや収穫、里山での自然観察など実施して

いますが、それらも含まれるのですか。 

 

地域と学校との協働活動として対象です。 

 

スポーツ少年団を長年指導していますが、指導者の後継者不足で悩んでいます。 

 

学校においても、教員の学校外活動、特に部活動指導等での専門指導等、地域の

指導者を迎えて活動していけたらと考えております。 

 

現在の活動において、子どもへの教育力低下もそうですが、大人の教育力低下に

ついても、問題がこれから出てくるのではと感じます。子どもに対し、自身が体験

していないため様々な活動の指導ができない大人が増えるのではと感じています。 

 

社会教育委員の会では、様々な団体をもって構成しています。議題に係る疑問点、

また、方策等について今後話し合えればと考えています。 

 

 他に御質疑等無いようでしたら次の議題に移ります。 

次に、【議題２ 各種委員の推薦について】です。 

本件は、さぬき市学校支援ボランティア運営委員及びさぬき市放課後子どもプラ

ン運営委員を社会教育委員より１名選出するものです。 

まず、担当より説明をさせていただき、その後に御意見等をお受けいたします。 

 

（担当 説明） 

○さぬき市学校支援ボランティア運営委員及びさぬき市放課後子どもプラン運

営委員 

 

以上、説明が終わりました。 

御質問及び御推挙等ありましたらよろしくお願いします。 

 

福澤委員を（さぬき市学校支援ボランティア運営委員、さぬき市放課後子どもプ

ラン運営委員に）推薦いたします。 
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（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今、福澤美香委員を御推薦されましたが、御異議ございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、【議題２ 各種委員の推薦について】のさぬき市学校支援ボランティ

ア運営委員及びさぬき市放課後子どもプラン運営委員に福澤美香委員をさぬき市

社会教育委員の会から推薦しますことに決定しました。 

他に御質問・御意見はありませんか。 

 

（なし） 

 

次に議題３のその他について、事務局側から特に議案はありません。 

委員の皆様から御提言及び御意見等ございましたらお願いします。 

 

（なし） 

 

本日予定していた議題は、全て終了しました。 

最後に、教育長より閉会の御挨拶をさせていただきます。 

 

（教育長挨拶） 

 

以上をもちまして平成２９年度第１回さぬき市社会教育委員の会を閉会します。

本日は、長時間の御審議ありがとうございました。 

 

閉 会  

 

 


